

Noticia

El CIM vacuna a todos sus trabajadores con la 3era y última inmunización con #SoberanaPlus



Fuente: CIM

Este lunes 17 de mayo reabrió el vacunatorio del CIM para la 3era dosis de inmunización de sus trabajadores con #SoberanaPlus. Durante 3 meses, médicos y enfermeros del Centro se han dedicado a tiempo completo a esta tarea, la que concluirá en solo dos semanas con la inmunización de más de 1000 trabajadores, los cuales -al mismo tiempo- han estado involucrados en la evaluación de muestras de sujetos incluidos en las diferentes fases de ensayos clínicos de los candidatos vacunales cubanos, los mismos que han estado trabajando en el desarrollo y la producción del antígeno RBD de las Soberanas, así como, en la fabricación de los productos para el tratamiento de la COVID19: itolizumab y eritropoyetina.

Por tal razón, a modo de celebración por lo que representa para la institución y sus trabajadores percibir el resultado de todo el esfuerzo y la labor realizada, se inauguró una exposición de caricaturas Coronarisas vs Coronavirus de manos del caricaturista Jorge Sánchez (JORGE). Esta será expuesta durante un mes para que todos tengan la posibilidad de disfrutar de más de 80 obras cargadas de un humor cubano inteligente, que no sólo nos convoca a la risa, sino también a la reflexión.